

Bundesrat

Drucksache 214/14

19.05.14

Fz

Vorschlag
der Bundesregierung

Wahl des Präsidenten des Bundesrechnungshofes

Bundesrepublik Deutschland
Die Bundeskanzlerin

Berlin, 16. Mai 2014

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Stephan Weil

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bundesregierung hat in ihrer Sitzung am 14. Mai 2014 beschlossen, Herrn Ministerialdirigent Kay Scheller zum Präsidenten des Bundesrechnungshofes vorzuschlagen.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie die Wahl durch den Bundesrat veranlassen und mich über das Ergebnis unterrichten würden.

Eine Kopie des Personalbogens füge ich zu Ihrer Unterrichtung bei. *

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Angela Merkel

* wird nicht umgedruckt